



Excursión a Madrid

El pasado 19 de febrero los alumnos del colegio San Juan de Dios de Valladolid nos fuimos de excursión a Madrid a ver el Musical de la Bella y Bestia, y visitamos el Estadio Santiago Bernabéu.

Primero fuimos al Teatro Las Maravillas. Allí vimos el musical de la Bella y Bestia, la historia era moderna, no era como el cuento. Nos gustó.

Después comimos en el parque en frente al estadio del Bernabéu. Luego, cada uno con su grupo correspondiente, hicimos el tour del estadio.

Visitamos las gradas, el palco de honor, la zona vip, el museo, el césped, también nos sentamos en el banquillo en el que se sientan los jugadores, vimos la sala de la prensa, nos montamos en el bus virtual, y

nos dieron un pin.

A mí me encantó, fue muy impresionante y ha sido una de las mejores excursiones que he realizado.

Realizado por: Manu